

Polsek Lelea Laksanakan Pengaturan Lalu Lintas dan Patroli Antisipasi Kejahatan

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Jul 26, 2023 - 17:43



Polsek Lelea Laksanakan Pengaturan Lalu Lintas dan Patroli Antisipasi Kejahatan

Indramayu- Polsek Lelea jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan pelayanan prima dan komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah dengan melaksanakan pengaturan arus lalu lintas di SMKN 1 Lelea, Kecamatan Lelea, Kabupaten Indramayu, Rabu (26/07/2023).

Kegiatan ini dilakukan secara bersamaan dengan patroli untuk mencegah potensi kejahatan di sekitar area sekolah.

Petugas kepolisian dari Polsek Lelea turun langsung ke SMKN 1 Lelea untuk membantu pengaturan lalu lintas di sekitar sekolah.

Kehadiran mereka membantu mengatur arus kendaraan saat jam masuk dan keluar sekolah, sehingga proses lalu lintas berjalan lancar dan aman bagi para

siswa dan masyarakat sekitar.

Selain berfokus pada pengaturan lalu lintas, petugas juga melaksanakan patroli antisipasi kejahatan di area sekolah dan sekitarnya.

Patroli ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi para siswa, guru, dan masyarakat sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo menyatakan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas dan patroli tersebut merupakan bentuk pelayanan prima dan peran aktif Polsek Lelea dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Dengan memberikan pelayanan yang baik, diharapkan akan tercipta hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, katanya.

Selain itu, patroli antisipasi kejahatan juga menunjukkan komitmen Polsek Lelea dalam mencegah potensi tindak kejahatan di sekitar SMKN 1 Lelea. Dengan keberadaan polisi yang aktif dan berada di tengah-tengah masyarakat, diharapkan akan memberikan rasa aman dan menekan potensi kejahatan.

Lanjut Kapolsek mengatakan kegiatan seperti ini akan terus dilaksanakan untuk memberikan pelayanan prima dan meningkatkan keamanan wilayah.

“Dengan adanya patroli ini diharapkan wilayah Kecamatan Lelea akan menjadi wilayah yang aman, nyaman, dan bebas dari potensi kejahatan,” harap IPTU Sunaryo.

Kegiatan pengaturan lalu lintas dan patroli ini mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat, khususnya dari pihak sekolah dan warga sekitar.

Kehadiran polisi di area sekolah dirasakan memberikan perlindungan dan rasa nyaman bagi para siswa dan warga yang beraktifitas di sekitar lokasi.